
ATA DE DIREÇÃO Nº 15/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de reuniões - Sede

DATA:
01/08/2022

INÍCIO:
13h30min

TÉRMINO:
16h50min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - Direção-Geral; ADRIANO BECKER - Departamento de
Administração e Planejamento; ROGÉRIO KRAUSE - Departamento de Ensino, Pesquisa
e Extensão; MÁRCIO RAMPELOTTI - Departamento de Infraestrutura e Produção; NEIVA
H. DE ARAÚJO - Coordenação Geral de Ensino; CÍNTIA MARA GILZ GEISLER -
Coordenação de Execução Orçamentária e Financeira; FÁBIO POFFO - Coordenação
Geral do Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional; e DANIEL
FACHINI - Gabinete

PAUTA DA REUNIÃO:
1) Gestão de Pessoas;
2) Programação semana retomada das atividades letivas;
3) Desfile 7 de setembro;
4) Carona em veículo institucional - ProEPT;
5) Espaço para incubadora;
6) Conserto e instalação de cortinas;
7) Equoterapia;
8) Reunião SCO;
9) Edital moradia funcional;
10) Incorporação de livros do estado de Santa Catarina, lotados na UT, nos sistemas de
bibliotecas do campus;
11) Proinfra;
12) Assuntos Gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de
todos, e deu início ao encontro. 1) Gestão de Pessoas: há um levantamento de
necessidade de Desenvolvimento de Pessoas (Memo 24/2022). O Gabinete vai
encaminhar pedido de levantamento no grupo de whatsapp da Equipe de Gestão. Cada
direção/coordenação deverá indicar as prioridades até 10/08/2022. Sobre o auxílio
financeiro PROBIQ 2022 (Memo 20/2022), o campus manterá os 3 auxílios, como
ofertado no último edital. Sobre os auxílios individuais para capacitação (planilha
Gabinete/CGP), foram apresentados os pedidos submetidos até o momento, e informado
que ainda há saldo. Indicação para participação no curso ENAP (Memo 18/2022)
sugestões de nomes: William Wrubel e Ana Fassina. 2) Programação da semana de
retomada das atividades letivas: atividades com estudantes EMI – Sede e UU. DEPE
está organizando da seguinte forma: a) 08/08: entrega de bombons e mensagem; b)
08/08 reunião com estudantes EMI UU e 09/08 reuniões com estudantes do EMI Sede; c)
Dia do estudante – 11.08: almoço diferenciado e atividades recreativas após o almoço.
Para viabilizar: a. Adriano conversar com Sarita sobre cardápio; b. Sede: Rogério articular
música e recreação; c. Sede: Fábio conversar com terceiros anos sobre venda de
quitutes; d. Sede/Urbana: Neiva elaborar e enviar e-mail para docentes/servidores sobre
atividade do dia 11/08; e. Urbana: Cristiane articular professores e servidores da UU. 3)
Desfile 7 de setembro: O texto para leitura durante desfile já foi encaminhado para
Prefeitura; formato da participação do campus no desfile de 07/09: 150 pessoas, sem
banda e nem fanfarra. Referencial de organização: Jonas - CGE. Rogério e Fábio dando
suporte e fazendo mediação. Pelotões: EMI; Graduação, Extensão, Servidores. Banners:
cursos, Micti, Processo Seletivo, bandeiras, etc. Ver momento de registro dos
participantes; Alinhar: refeições na Sede e Vigilância na Sede e UU. 4) Carona em



veículo institucional - ProEPT: vista a Resolução 28/2021, sobre Regulamento para o
Uso de Veículos Oficiais do Instituto Federal Catarinense. Encaminhamento: após
discussão do tema em reunião a partir do disposto no Regulamento, foi indeferida
autorização. Justificativa: Resolução veda utilização de veículo oficial para transporte de
pessoas envolvidas em outras demandas/situações que não tenham como finalidade a
realização de serviço para o IFC (artigos 4, 5 e 6). 5) Espaço para incubadora: Rogério
vai mediar diálogos envolvendo espaços da sala 101, 208, miniauditório térreo. Quando
reunir informações básicas, será chamada Comissão de Planejamento da UU para
deliberação. 6) Conserto e instalação de cortinas: a prioridade é iniciar salas de aula do
Bloco B, depois salas agroecologia. A partir daí, avaliação de novas prioridades. 7)
Equoterapia: Exames dos equinos – veterinário vai coletar material para exames nesta
semana. 8) Reunião SCO: Escala de almoços para o segundo semestre letivo: consultar
SCO do campus via whatsapp sobre concordância em encerrar escala de turmas por
horário. 9) Edital moradia funcional: foi informado a finalização da minuta do edital.
Falta ajustar cronograma e confirmar vagas de moradia disponíveis no momento. 10)
Incorporação de livros do estado de Santa Catarina, lotados na UT, nos sistemas de
bibliotecas do campus: assunto foi retirado de pauta por falta de informações
específicas. 11) Proinfra: foi informada a relação de itens que lograram êxito no pregão
eletrônico. 12) Assuntos Gerais: não havendo mais assuntos a serem deliberados,
deu-se por encerrado o presente encontro. Eu, DANIEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


